

Seniorenferien 2024

Bazenheid, Kirchberg, Gähwil

vom 8. – 14. September

wir fahren ins schöne



Auch 2024 können wir Ihnen tolle Ferien anbieten.

Noch einmal fahren wir ins Südtirol mit unserem bewährten und beliebten Chauffeur Migg Oertle mit einem Bus von Thurtal – Reisen, Frauenfeld.

Im schönen Hotel Elefant in Auer, in der Nähe vom Kalterer-See sind die Zimmer für uns reserviert.



„Einst kam ein großer Elefant
vom Süden her in unser Land.
In diesem Haus da kehrte er ein
und aß und trank viel guten Wein.
Gesättigt froh und heiter, zog er dann wieder weiter“.



Das schmucke Dörfchen Auer lädt zu einem Rundgang ein.

Jeden Tag stehen Ausflüge auf dem Programm:

- Fahrt in die Dolomiten
- An den Kalterersee und über die Weinstrasse
- An den Markt in Meran oder Meran 2000
- Eine Wanderung oder mit der Bahn auf einem schönen Aussichtspunkt, Migg kennt soviele tolle Orte.
- Besuch Wallfahrtskirche Maria Weissenstein



- oder das Hotel mit der Weinbar geniessen, so viele feine Südtiroler Weine sind im Angebot...

Sicher bleibt auch genügend Zeit für Jassen und andere Spiele im Restaurant oder auf der einladenden Terrasse, oder einfach den Feierabend geniessen bei einem Glas Wein oder Bier....

Für alle hat's sicher etwas Gluschtiges dabei...

Wir reisen am Sonntag 8. Sept. bis Samstag 14. Sept.

Kosten:

1 Woche im Doppelzimmer mit Halbpension Fr. 980.—

1 Woche im Einzelzimmer mit Halbpension Fr.1150.—

Im Preis inbegriffen sind die An- und Heimreise mit dem Bus, sowie alle Ausflüge. Extras können je nach Teilnehmerzahl angeboten werden ...?

Bitte daran denken, dass wir nach Italien reisen, ID oder Pass und genügend Euro mitnehmen, ebenso empfiehlt sich eine Reise- und Annullationsversicherung.

Die genauen Reisedetails erhalten Sie frühzeitig vor der Abfahrt.

Wir freuen uns auf eine wunderschöne Ferien - Woche mit Euch!

Das OK ökumenische Seniorenferien

Ruth und Armin Bernhardsgrütter
Annelies Gallian

für Fragen 079 375 39 44
oder aagallian@thurweb.ch